

## **La UPV habilita aulas de estudio en Magisterio para preparar los exámenes**

Estarán abiertas todos los días hasta las 24.00 horas. Las bibliotecas de Vitoria ponen a disposición de los estudiantes por estas fechas un total de 1.630 plazas.

Elena Arteagoitia. Vitoria.

La vuelta de vacaciones navideñas marca el inicio de los exámenes en la universidad. Los estudiantes han entrado ya en la recta final de este primer semestre y aprovechan las mañanas, tardes y noches para empollar los libros y los apuntes. El campus de Álava habilitará a partir del próximo lunes aulas especiales de estudio, que estarán abiertas también los fines de semana, para facilitar a los universitarios las mejores condiciones para preparar estos parciales.

En concreto, la Escuela de Magisterio de Vitoria ampliará su franja horaria gracias a un acuerdo al que acaba de llegar la UPV con el Ayuntamiento y la Diputación. Durante las siguientes tres semanas, la facultad habilitará cerca de 360 plazas de estudio que estarán disponibles de 21.00 a 24.00 horas, de lunes a viernes, y de 9.00 a 24.00 horas de forma interrumpida los sábados y los domingos. Según anunció el campus en una nota, el número de aulas abiertas se adecuará a la demanda de utilización que se haga de ellas hasta el 10 de febrero, que es cuando concluye el periodo de exámenes.

La UPV no descarta sin embargo que la respuesta de los estudiantes requiera todavía de más zonas de estudio, por lo que adelantó que, en caso de necesitar aulas extra, el Vicerrectorado reforzará este servicio con otras zonas en el edificio de Las Nieves, que dispone de 800 plazas. El horario habitual del aulario es de 8.00 a 21.00 horas, de lunes a viernes. Además, la biblioteca Koldo Mitxelena mantiene abierto el acceso a todos los ciudadanos que quieran realizar consultas bibliográficas.

Al margen de las instalaciones universitarias, la capital alavesa dispone también de otras biblioteca a las que acudir para repasar los apuntes. Una de las más concurridas es la de La Florida, que cuenta en la actualidad con 290 asientos destinados a la consulta, pero que por estas fechas suelen estar ocupados por estudiantes que apuran sus últimos días antes de enfrentarse a los exámenes. La única pega es que no abre los fines de semana; tan sólo los sábados de 9.00 a 13.30 horas. El que sí permite el acceso también los domingos es el centro cívico Hegoalde, que está abierto de 9.00 a 13.30 horas y de 16.30 a 20.30 horas. De lunes a sábado la oferta se completa con los centros cívicos de Arriaga, Lakua, Iparralde, El Pilar, Arana, Abetxuko, Hegoalde, Ariznabarra y Aldabe. En total, la ciudad cuenta con 1.630 plazas de estudio.